

# 桜梅桃李 ~みんなちがってみんないい~

発行日：2022年 9月 27日 (火)

## 体育大会を振り返って②

私が体育大会を終えて思ったことは、まず、結果はダメだったけどみんなで団結して取り組めたし、とっても楽しかったので、結果なんか関係なくてみんなで頑張れたので良かったなと思いました。でも反省しないと行けないところもたくさんあるので、直していきたいと思いました。次は文化祭があるので、文化祭でも全員がしっかり頑張れた、やりきったと思えるような文化祭になるようにしたいです。 2組 ○○○○○○

体育大会を終えて、個人的には今回、喜怒哀楽が激しかったです。楽しかったし、悲しかったし、色々な感情が交ざった体育大会でした。みんなはげましてくれたり、はげましあったりして、結構良い思い出になりました。最初3組は、なんかもう内戦状態みたいな感じで、問題も多かったし、反省もたくさんして、でもいま、なんとなく、むっちゃ仲いいみたいな感じになって良かったです。文化祭の練習も良い雰囲気なので、このまま文化祭をむっちゃ楽しみたいです。 3組 ○○○○○○

体育大会で僕は成長できたことがあります。それは学年種目です。最初は「外側は難しいのかな～」と思っていたけど、実際に試してみ、みんなについて行けなくて、コーンを回るときも内側が力入れすぎて、竹から手を離してしまったときもあります。そこからだんだん外側を持つのが怖くなりました。でも同じチームで話し合い、コーンに寄って走ることを決めました。しかしなかなか上手いかず悩む毎日でした。でも、もう一回話した結果、コーンに寄るのは変わらないけど、次はもっとコーン側に寄ってしっかりと竹を持って走ることに決めました。そうすることによって、前よりも速くなり嬉しかったです。ついに本番当日。緊張の中で前に考えたことを思いだし、僕の番になって、コーン側に寄って走るだけに意識して、走りながら声かけをし続けたら、どのクラスよりも速く着いて嬉しかったです。終わってからも応援も頑張った結果、4組が1位で嬉しかったです。 4組 ○○○○○○

## 人権について考えてみる

- |           |     |               |
|-----------|-----|---------------|
| ☆選ばれし学年代表 | 発表者 | たち            |
| 1組 ○○○○○○ |     | 相手を想う行動       |
| 2組 ○○○○○○ |     | 認知症とこれからの僕    |
| 3組 ○○○○○○ |     | 守られるべき犯罪被害者家族 |
| 4組 ○○○○○○ |     | 想像する力を持つ      |
| 5組 ○○○○○○ |     | こどもに関する問題     |

木曜日に人権作文学年発表を行います。夏休み期間の課題である人権作文をもとに各クラスの代表に人権について ZOOM を使って真剣に主張してもらう予定です。代表に選ばれた人は発表、頑張ってください。



## トライやるへの心構えを

以前、着こなしセミナーでも学んだと思いますが制服や制服の着こなし方で、あなたの資質、姿勢が問われることもあります。今から登場しようとしている飛行機のパイロットがシャツを出してネクタイをだらっとゆるめて着こなしていたらどうでしょう。先生ならその飛行機には乗りたくないと思います。コンビニであってもさわやかで素敵に見える人と素敵に見えない人の差を感じたことはありませんか？『制服は会社』のイメージそのもの。きちんと、着こなすのがビジネスの第一印象、第一歩です。そんな社会体験をさせていただくのだから今から心構えを作っていってほしいと思います。ネクタイ、リボン、名札、きちんとつけましょう。

今年はコロナの関係もあってあなたたちが直接事前に事業所に訪問することはしません。ただ直前の最終打ち合わせを電話でもらおうと考えています。こどもから少しずつ大人になっていきみたち。こういった体験を通して社会のマナーや考え方を学ぶことによってすこしずつ社会に出るための大切なものが身についていくのかもしれない。難しく考えすぎる必要はありません。日常生活での意識を少しずつ変えてみましょう。すこしずつ成長できるはずですよ。